

Producen en Bolivia más de 70 por ciento de los medicamentos demandados en el país



La Paz, 12 jun (RHC) el presidente de la cámara de la industria farmacéutica de Bolivia, Víctor Hugo Ayllón, anunció que el país sudamericano produce 76 por ciento de los medicamentos más demandados a nivel nacional.

Ayllón indicó que la nación andina tiene las posibilidades técnicas y productivas para satisfacer gran parte de las necesidades de fármacos de la población.

El funcionario precisó que en la actualidad Bolivia dispone de 31 laboratorios donde se elaboran casi 700 medicamentos y la lista de prioridades se actualizada permanentemente por el Ministerio de Salud.

Por último, el directivo boliviano advirtió que es fundamental trabajar en coordinación con las autoridades del sector salud para evitar las ilegalidades en este sector.

Por su parte, la ministra boliviana de Salud, Ariana Campero, destacó también los avances del país en la donación voluntaria de sangre, al inaugurar una campaña nacional con motivo de celebrarse el miércoles el Día Mundial del Donante de Sangre.

Cada día, precisó Campero, en el país se requieren más de 550 donaciones, pero son insuficientes las disponibles y se requiere aumentarlas las donaciones voluntarias, para lo cual convocó a incrementar la solidaridad para salvar vidas con esta acción humanitaria y altruista.

Existen 85 servicios de transfusión en el Sistema Nacional de Salud, la mayoría en los hospitales públicos y 54 en hospitales que dependen de los municipios o gobernaciones, puntualizó.

Reveló Campero que existen actualmente 10 Bancos de Sangre públicos, cuatro en las instituciones de Seguridad Social y dos en el sector privado, para un total de 16.

En 2005 el país sudamericano tenía una tasa de donación de 5,07 por mil habitantes, en tanto al cierre de 2016 el indicador subió a 10,24, junto a la ampliación de nuevos servicios, subrayó la funcionaria.

Según la Organización Mundial de la Salud (OMS), existen marcadas diferencias en el nivel de acceso a la sangre entre los países de ingresos altos y los de ingresos bajos.

La tasa de donación de sangre es de 33,1 donaciones por cada mil personas en los países de ingresos altos; 11,7 en los de ingresos medios y 4,6 en los de ingresos bajos, por lo cual Bolivia está hoy cerca de la tasa de los países de ingresos medios, según la fuente.

Unos 70 países recogen menos de 10 donaciones por cada mil personas; de ellos, 38 se encuentran en África, seis en las Américas, seis en la Región del Mediterráneo Oriental, cinco en Europa, seis en Asia Suroriental y nueve en el Pacífico Occidental, de acuerdo con el organismo mundial.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/132391-producen-en-bolivia-mas-de-70-por-ciento-de-los-medicamentos-demandados-en-el-pais>



Radio Habana Cuba